



Sehr geehrte Schilddrüsenpatienten!

Herzlich willkommen in unserer Praxis im Norden von Wien.
Wir kümmern uns um die Gesundheit Ihrer Schilddrüse.

Sollte beim Betreten der Praxis der Empfang nicht besetzt sein, sind wir gerade mit der Behandlung eines anderen Patienten beschäftigt. Bitte nehmen Sie bitte im Wartebereich Platz. Sobald wir frei sind, werden wir uns persönlich um Sie kümmern.

Allgemeine Informationen:

Dauer der Schilddrüsen-Untersuchung

30 Minuten bis ca. 1 Stunden.

Bitte entfernen Sie Halsschmuck vor der Untersuchung, um einen rascheren Untersuchungsablauf zu unterstützen.

Da nicht jeder Patient die gleiche Untersuchung erhält, kann auch die Reihenfolge in der Sie aufgerufen werden unterschiedlich sein.

Wir bitten Sie auch, Ihr Mobiltelefon stumm zu schalten bzw. abzdrehen, um andere Patienten und die Untersuchung nicht zu stören.

Ablauf der Schilddrüsen-Untersuchung

- Ausführliches Anamnesegespräch
- Tastbefund der Schilddrüse
- Ultraschall (Sonographie) der Schilddrüse
- Blutabnahme
- bei Notwendigkeit zusätzlich Schilddrüsen-Szintigraphie
- abschließendes Arztgespräch zu den erhobenen Befunden und Therapieplanung.

In bestimmten Fällen ist es notwendig, eine Punktion der Schilddrüse durchzuführen. Dies werden wir persönlich mit Ihnen besprechen und eventuell einen eigenen Termin vereinbaren.



Nach der Schilddrüsen-Untersuchung

Nach Eintreffen des Laborbefundes bzw. des zytologisch-pathologischen Befundes nach Punktion, wird Ihr behandelnder Arzt einen Arztbrief verfassen, in dem alle Befunde zusammengefasst und interpretiert sind und seine Empfehlung zur weiteren Therapie und Kontrolle abgeben. Der Brief wird persönlich an Sie geschickt und landet in der Regel wenige Tage nach Ihrer Schilddrüsenuntersuchung in Ihrem Briefkasten.

**Ihre Schilddrüsen-Ärzte,
Priv.Doz.Dr. Margarida Rodrigues-Radischat und Dr. Günter Linzberger**